



**ELECCIONES EN PORTUGAL.**— Lisboa, diciembre 7. El Presidente Ramalho Eanes, derecha, vota hoy en las elecciones presidenciales en Portugal. El pueblo portugués acudió a las urnas, pocas horas después del servicio fúnebre del Primer Ministro Sa Carneiro. (UNIFAX II de UPI).

## Destino C.A. se Juega en Polonia: Felipe González

WASHINGTON, diciembre 7 (EFE).— "El destino de Centro América tal vez se esté jugando en Polonia", dijo hoy, domingo, Felipe González, secretario general del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), analizando las perspectivas de la futura administración republicana de la Casa Blanca.

El dirigente del PSOE, primer partido en la oposición en España, sugirió que en el ámbito de la "bipolaridad" que caracte-

riza las relaciones internacionales, entre Washington y Moscú, podría haber un reparto para seguir manteniendo a Polonia en la esfera del Kremlin y a El Salvador en la órbita de los Estados Unidos.

Felipe González presentó un informe sobre Centro América, y en particular sobre El Salvador y Nicaragua, ante la Interacción Socialista, que se reunió este fin de semana —a puertas cerradas— en

Washington.

Tras viajar a La Habana y Panamá, donde mantuvo contactos con un grupo de políticos centroamericanos, Felipe González presentó "los últimos datos sobre la situación regional" en calidad de presidente de la comisión de

—Favor pase a la página 36.

### Nancy Reagan la Mujer más Elegante del Mundo

PARIS, diciembre 7 (AP).— Nancy Reagan —esposa del presidente electo estadounidense Ronald Reagan— encabeza la lista de las 10 mujeres más elegantes del mundo, anunciada por las industrias de costura italiana y francesa, con un premio denominado "La Mejor".

La señora Reagan no asistió anoche a la ceremonia. —Favor pase a la página 56.

## Capital de América Será Declarada Tegucigalpa

TEGUCIGALPA, diciembre 7 (ACAN-EFE). El próximo día diez, Tegucigalpa, la metrópoli de Honduras, será declarada "Capital de América", porque en ella se concentrarán varios presidentes de este continente y altos dignatarios de otros gobiernos del mundo.

En esa fecha, también se declarará que Honduras es tierra de amistad y paz, porque se producirá la ceremonia de intercambio de instrumentos de ratificación de Tratado de Paz, firmado entre El Salvador y Honduras, el pasado 30

de octubre en Lima, Perú.

Este Tratado será el principio del fin a un conflicto de un siglo que, en 1969, alcanzó su punto más crítico cuando los ejércitos de los dos países se enfrentaron durante cien horas por cuestiones limitrofes.

La paz se logró en un proceso de mediación, dirigido durante tres años por el ex presidente peruano y de la Corte Internacional de Justicia, José Luis Bustamante y Rivero. El gobierno de Honduras organizó el intercambio de

—Favor pase a la página 41.

## Polonia es el Centro de Atención en Europa

VIENA, diciembre 7 (EFE).— Tras la cumbre de los países del Pacto de Varsovia en Moscú, celebrada el viernes, Polonia ha acaparado totalmente la atención de los Gobiernos, especialmente en Europa, ante los crecientes rumores de una invasión soviética a aquel país.

Mientras Moscú rechaza todas las declaraciones oficiales de una injerencia armada en Polonia, el Gobierno sueco ha preparado un plan para acoger a más de 10.000 refugiados polacos en caso de que las tropas del Kremlin entren en el país vecino.

El Ministerio de Defensa sueco señaló a través del

Diario "Expressen", que el país debe prepararse para "ciertas situaciones".

La marina sueca tiene preparados varios barcos dispuestos a zarpar en cualquier momento para ir al encuentro de los refugiados polacos en el Mar del Norte, según el periódico sueco, que señaló también la posibilidad de que durante una injerencia bélica soviética se vigilaría asimismo la costa báltica polaca.

Para hacer frente a todas las eventualidades, el Ejército sueco ha sido puesto en estado de

—Favor pase a la página 56.

# Rusia Completa un Plan para Invadir a Polonia

WASHINGTON, diciembre 7 (AP).— La Unión Soviética ha completado preparativos "para una posible... intervención en Polonia", anunció hoy la Casa Blanca.

"Es nuestra esperanza que ninguna intervención de esa naturaleza ocurra", dijo la Casa Presidencial en un breve anuncio.

Un funcionario de Alto Rango dijo que las actividades soviéticas, hicieron que el Presidente Jimmy Carter sostuviese reuniones con un Comité Especial de Asesores en horas de la mañana, y luego presidir una del Consejo de Seguridad Nacional, por la tarde.

El funcionario, que pidió no se le identificase, retiró una afirmación que hizo el miércoles, de que no era inminente una invasión de Polonia.

"Desde este momento, no estamos en posición de decir si es inminente o no", afirmó.

Carter dijo en una declaración escrita, dada a la prensa el miércoles, que Estados Unidos observaba con "creciente preocupación" el destacamento de soldados soviéticos a lo

largo de la frontera con Polonia.

La declaración de hoy dijo:

"Los preparativos para una posible intervención soviética en Polonia parecen haber quedado terminados. Es nuestra esperanza que no ocurra intervención de esa índole.

## No Renunciará de la Junta Afirma Majano

PANAMA, diciembre 7 (ACAN-EFE). (Por Félix Pacho).— El coronel Adolfo Arnoldo Majano ha repetido el sábado en Panamá, que ni dimite ni acepta las presiones de sectores derechistas de dentro y de fuera del Ejército, para que se vaya de la Junta de Gobierno.

Por otra parte, el Canciller salvadoreño, Fidel Chávez Mena, militante democristiano, hizo saber aquí al general Omar Torrijos, líder del régimen panameño, que la Democracia Cristiana abandonará la Junta y el Gobierno de El Salvador si, en el plazo de cuarenta y ocho horas, las Fuerzas Armadas no optan por una

salida política de la crisis y de la violencia, en lugar de ofrecer una salida militar.

No se conoce aún la reacción de las Fuerzas Armadas salvadoreñas ante el ultimátum de la Democracia Cristiana y ante la actitud de Majano.

Tampoco se ha pronunciado hasta ahora la izquierda.

"No me considero en absoluto un exiliado, quiero irme cuanto antes a mi país para dar allí la cara y defender mi postura", dijo Majano a "ACAN-EFE".

El coronel ha definido su postura ante la crisis como "una salida no militar y violenta, sino política, con participación de todas las fuerzas democráticas del país", e hizo especial hincapié en la palabra "todas".

El coronel salvadoreño tenía preparado viaje a San Salvador para el viernes por la tarde, pero en la residencia del general Torrijos le disuadieron de ese viaje por motivos de seguridad.

En la residencia del ex jefe del Gobierno panameño, Omar Torrijos, que conserva el título de líder máximo de la revolución y a la vez es Comandante en Jefe de la Guardia Nacional, se reunieron durante el jueves y viernes últimos Felipe González, Secretario General del Partido Socialista Obrero Español, líderes políticos de la izquierda salvadoreña.

—Favor pase a la página 54.

## Campo de Guerrilleros Salvadoreños en México

MEXICO, D. F., diciembre 7 (EFE).— Un supuesto campo de adiestramiento para guerrilleros salvadoreños fue descubierto por elementos de seguridad del Estado mexicano, según afirmó el vespertino mexicano "Ovaciones".

El Diario señala que el Servicio Secreto informó sobre la detención de dos mexicanos, que "a cambio de dinero se preparaban para ir a pelear" a El Salvador.

"Ovaciones" informó además de que el Servicio Secreto busca afanosamente a cinco salvadoreños que serían instructores

y responsables del "refugio subversivo", ubicado en las cercanías de esta capital.

A los mexicanos detenidos, según "Ovaciones", se les incautó una metralla de manufactura alemana y otras armas de altopoder.

Afirmaron los detenidos que hace tiempo se entrevistaron "con un tipo al que apodan "El salvadoreño", jefe de Comando, y les ofreció fuerte suma de dinero para adiestrarse en las artes marciales, manejo de armas y posteriormente ir a hacer guerrilla a El Salvador", dijo el vespertino.



**LIMPIAN CAMPAMENTO.**— Calabritti, Italia, diciembre 7. Soldados remueven el barro en el campamento cercano a Calabritti, donde se refugian millares de víctimas del terremoto. La propagación de la epidemia preocupa seriamente al Gobierno italiano. (UNIFAX II de UPI).